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Reunião do Executivo da União de Freguesias de Vila Franca das Naves e Feital 

 

Ata 

 

-------- Aos quinze dias do mês de Janeiro de dois mil e dezanove, pelas dezoito 

horas, sob a presidência de António Joaquim da Fonseca Ramalho Pina, reuniram o 

Executivo da União de Freguesias de Vila Franca das Naves e Feital, com todos os 

seus membros na sede da Junta e com a seguinte ordem de trabalhos:------------------ 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto um: Leitura e aprovação da ata da reunião anterior;----------------------------------- 

Ponto dois: Reunião do Carnaval;------------------------------------------------------------------- 

Ponto três: Reunião Festival das Vindimas;----------------------------------------------------- 

Ponto quarto: Protocolo armazém;------------------------------------------------------------------ 

Ponto quinto: Contratação de escola de Musica;----------------------------------------------- 

Ponto sexto: Outros assuntos;----------------------------------------------------------------------- 

---------No que diz respeito ao ponto um acerca da leitura e aprovação da Ata do mês 

anterior, a mesma foi lida e aprovada com unanimidade.-------------------------------------- 

---------Sobre o ponto dois da ordem de trabalhos, no que diz respeito ao Carnaval foi  

debatido os pormenores em relação à logística, nomeadamente os brindes, os 

grupos a contratar para o desfile, os contactos a realizar. Para tal realizamos um pré-

orçamento para o Carnaval e solicitamos um subsídio à Câmara Municipal no valor 

de 11.000€, à semelhança do que foi pedido no ano anterior. Neste mesmo sentido, 

reuniu este executivo no dia treze deste mês com os interessados na participação no 

desfile de Carnaval, antevendo este mesmo evento e programando-o de acordo com 

o orçamento já realizado e as ideias dos intervenientes.--------------------------------------- 

----------No ponto três da ordem de trabalhos, deixamos em ata os resultados da 

primeira reunião com a organização do Festival das vindimas, ficando para já a 

organização da caminhada a cargo da junta de freguesia, que este ano será pelas 

lagariças, Póvoa do Concelho e a contratação de acordeonista para o festival como 

tem vindo a acontecer nos anos transatos.-------------------------------------------------------  

----------No ponto quarto, da ordem de trabalhos, coube ao senhor presidente 

informar os restantes membros da aprovação de protocolo entre o Município e a 

freguesia para a prestação do Armazém com um valor de dezasseis mil euros.-------- 
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------No ponto quinto, foi deliberado em sede de freguesia a contratação da escola de 

Musica ATM de Trancoso para dar aulas de música na creche, com um valor de 

quinze euros à hora, duas horas por semana no decurso do ano letivo, totalizando 

assim um valor final de setecentos euros.---------------------------------------------------------- 

---------Já no ponto sexto, coube ao senhor presidente informar os restantes 

membros de que foi chamado a intervir aquando da colocação de uma lâmpada 

ultravioleta num fontanário das Garcia Joanes, de forma a fazer-se a purificação da 

água. Não tendo esta tido conhecimento do facto, impediu a continuação dos 

trabalhos até reunião com o executivo camarário. A junta  depois de reunir com o 

executivo camarário e de ficar a saber que a colocação da dita lâmpada seria para 

purificar a agua desse fontanário e para que a câmara cumprisse o legalmente 

estabelecido quanto à purificação da água no concelho.  Reuniu com a população 

para explicar o sucedido e fazendo ver  a estes que realmente a dita lâmpada 

funciona mas advertiu também que a fazer-se este tipo de purificação, nunca mais a 

população teria água canalizada, ficando estabelecido com a população não permitir 

a instalação da dita lâmpada.--------------------------------------------------------------------------  

----------E nada mais havendo a tratar, deu-se por terminada a reunião e lavrou-se a 

presente ata que depois de lida e aprovada vai ser assinada pelos presentes.-------- 

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

                   O Presidente: ___________________________________________ 

                   O Secretário: ___________________________________________ 

                   O Tesoureiro: ___________________________________________ 


